

# *Le président du Venezuela se prononce pour le renforcement des relations Internationales*

---



Caracas, 3 octobre (RHC-PL)- Le président du Venezuela, Nicolas Maduro, a appuyé le renforcement des relations internationales pouvant favoriser le développement. Il a souligné que le pays est ouvert à des alliances économiques de bénéfice mutuel.

Lors de la remise des lettres de créances des ambassadeurs de 24 nations à Caracas, Nicolas Maduro a mis en exergue les grands acquis sociaux dans divers secteurs et l'application des objectifs du Millénaire pour éradiquer la pauvreté.

Il a indiqué aussi que le Venezuela est un pays d'opportunités pour l'économie, ainsi que pour le rapprochement humain et culturel des peuples du monde.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/889-le-president-du-venezuela-se-prononce-pour-le-renforcement-des-relations-internationales>



**Radio Habana Cuba**